

Beschlussvorlage für Ausschüsse



Landeshauptstadt
Mainz

öffentlich		Drucksache Nr. 1884/2020
Amt/Aktenzeichen 12/121321 WI/Ostfeld-Kalkofen	Datum 27.10.2020	TOP

Beratungsfolge Gremium	Zuständigkeit	Datum	Status
Ortsbeirat Mainz-Altstadt	Kenntnisnahme	04.11.2020	Ö

Betreff:

Sachstandsbericht zu Antrag 1703/2020 Bündnis 90/DIE GRÜNEN Ortsbeirat Mainz-Altstadt hier: Wiesbadener Ostfeldebauung

Mainz, 28.10.2020

Michael Ebling
Oberbürgermeister

Beschlussvorschlag:

Der Ortsbeirat Mainz-Altstadt nimmt den Sachstandsbericht zum Antrag 1703/2020 Bündnis 90/DIE GRÜNEN zur Kenntnis. Der Antrag ist erledigt.

Sachverhalt:

Die Stadt Wiesbaden hat am 17.09.2020 die Entwicklungssatzung Ostfeld mit Ziel einer zügigen Umsetzung der städtebaulichen Maßnahmen beschlossen. Die Veröffentlichung wird voraussichtlich in der 1. Jahreshälfte 2021 erfolgen.

Die Stadt Mainz wird als Träger öffentlicher Belange und als Nachbargemeinde formal an dem Planungsprozess beteiligt. Im Rahmen dieser Beteiligung, deren Beginn noch nicht feststeht, kann die Stadtverwaltung die Planunterlagen inkl. aller Gutachten dezidiert prüfen und ihre Anregungen und Forderungen in einer Stellungnahme gegenüber der Stadt Wiesbaden vorbringen bzw. aufrechterhalten.

Die aktuell noch offenen Fragen zur lokalen Kaltluftsituation wurden zuletzt in einer Stellungnahme der Stadt Mainz vom 26.09.2019 formuliert. Diese war Gegenstand einer Besprechung bei der Stadtentwicklungsgesellschaft Wiesbaden (SEG) mit Vertretern des städtischen Grün- und Umweltamtes der Stadt Mainz am 31. Oktober 2019. Aktuell steht der gutachterliche Nachweis, dass erhebliche Beeinträchtigungen der Kalt- und Frischluftzufuhr der Mainzer Altstadt nicht zu befürchten sind, noch aus. Die Verwaltung wird das Vorhaben weiterhin eng begleiten und den Nachweis erneut einfordern.